
1 
                                    三条北ロータリークラブ週報 
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皆さんこんにちは。 

本日は田中ガバナーの公式訪問

ということで、田中ガバナー、小

林地区幹事、森山ガバナー補佐、

ようこそおいでいただきまして

ありがとうございます。 

 先般、６月１８日に地区リーダーシップ会議

が開かれまして、３年に一度、開催される規定

審議会の報告がされました。規定審議会とは世

界各国から派遣された代表委員がシカゴに集ま

りロータリー組織のガバナンスにとり、重要な

立法案を審議する会議です。２５６０地区から

は、長岡の鈴木パストガバナーが参加され、 

６月 18日の地区リーダーシップ会議で規定審

議会の報告をされました。 

 審議会では、１８１件の提案があり６１件が

採択されました。その採択された提案の中に入

会金の廃止がありました。予算を組むのに非常

に重要な提案です。その対応策として、名目を

変えて徴収する方法が、日本チームとして取ら

れるということらしいです。例えば、ロータリ

ー奉仕活動推進費とか、ロータリー奉仕活動支

援金とかです。 

今回、質問事項にこの件に関して質問させてい

ただきました。 

さて、少し時事ネタを話したいと思います。 

任天堂の株価が急騰しています。その理由は、アメリカなどで配信が開始されたスマホゲーム『ポ

ケモン GO』の大ヒットによるものです。時価総額は 3兆 9000億円になり、長らく低迷していた株価

に光が差しています。しかし実際のところ『ポケモン GO』は、任天堂にどれだけの恩恵をもたらす

のかというところに注目したいと思います。 

『ポケモン GO』は、そのポケモンをスマートフォンに搭載して楽しむ次世代型のゲームです。スマ

ートフォンのカメラを通して画面を見ると、位置情報とリンクしてポケモンが現れます。画面上で

は、まるでゲームの中にいるかのようにモンスターボールを使ってポケモンを捕獲できます。 

ポケモンはどこに現れるかわからないので、新たなポケモンを探して人々が街中をスマートフォン

本日の行事： 

「田中政春ガバナー公式訪問」 

◆本日の出席：６５名中４８名    

◆先々週の出席率：６５名中５３名 84.54％ 

         （前年同期 85.71％） 

 

◆本日のゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

       ガバナー 田中政春様 

第四分区ガバナー補佐 森山一理様 

      地区幹事 小林敏夫様 

 

◆本日記帳受付：（敬称略） 

 三条ＲＣ 菊池 渉、阿部吉弘、石橋育於 

      木村文夫、衛藤泰男、中村和彦 

      加藤紋次郎 

 三条南ＲＣ 池田亜津子、渡辺久晃 

       熊倉高志、坂本洋司 

 三条東ＲＣ 神山良平、小林昭雄 

鈴木守男 

 

＊本日の配布書類等 

 ・№1414週報  ・現況報告書 

  

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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の画面をのぞきながら歩き回っているのです。歩きスマホそのものですから、非常に危険な行為だ

として注意喚起が出されるほどです。 

ゲームのダウンロードやプレイそのものは無料ですが、ゲームを進める上で必要なアイテムを購入

することで売り上げとなります。プレイが無料で、アイテムを買うことで売上に繋げるモデルは、

スマホゲームでは主流の方法です。 

公開からわずか 3日でツイッターを上回るユーザーを獲得したとの報道もあり、それだけ多くの人

がプレイすればアイテムを買う人の数も半端じゃないと考えられます。ある調査では、7月 7日の配

信からの総売上は 14億円を超えたとされ、天井が見えない状況です。あまりのブームに、遅れては

ならないと多くの投資家が任天堂株に群がっているようです。任天堂の株価は長期的な下落が続い

ていました。かつては Wii の大ヒットで時価総額は 10兆円を超え、国内上場企業第 3位まで上り詰

めましたが、その後は業績が低迷し、ここ最近は 2兆円前後の推移となっていました。 

業績が低迷した理由は、いつまでも Wiiの成功体験に縛られていたからです。 

確かに Wiiは全米をはじめ世界中で大ヒットし、「日本のアップル」ともてはやされました。しかし、

任天堂のビジネスモデルはハードを売って稼ぐことであったため、一通りユーザーに行き渡るとま

た新しいハードを販売しなければなりません。そのため、Wii Uを発売しましたが、残念ながら不発

に終わり、コストばかりがかさむようになってしまったのです。 

ちなみに、任天堂の地域別売上高は 4割近くがアメリカです。日本は約 25%で、アメリカは日本以

上の巨大市場となっています。『ポケモン GO』が日本を差し置いてアメリカで最初に公開されたのは

そのような理由もあるでしょう。 

任天堂の株価を見る上で重要なのが、『ポケモン GO』の収益がどれだけ任天堂に分配されるかです。 

もちろん、任天堂が持っている他のコンテンツをスマートフォンと結びつけることで、さらに企業

価値が増加する可能性はあります。しかし、ゲームの世界は 10本に 1本当たればいい方であり、次

も大ヒットする確率は限りなく低くなります。 

これが Wiiや DSのソフトであれば、ユーザーは他に選択肢がないので、ハードやソフトの販売で任

天堂は継続的にもうけることができますが、スマートフォンのゲームは誰でも参入でき、競争優位

を保つことは難しいのです。 

『ポケモン GO』それ自体にしても一時的なブームで終わる可能性はありますし、歩きスマホの危険

性から何らかの規制が入る可能性もあります。 

アメリカではゲーム業界の話題が「ポケモンＧＯ」ですが、もう一つ話題になっているものがあり

ます。それは「トランプ」です。（笑い） (アメリカの大統領候補と掛けました。) 

以上よろしくお願いします。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事         

・田中ガバナーより  

ロータリー財団 100周年記念シンポジウム公共イメ  

 ージ向上協力金のお願い 

・田中ガバナーより  

地区大会記念ゴルフ大会のご案内 

    期日 ２０１６年１０月６日（木）・７日（金） 

          会場 ヨネックスカントリークラブ 

          当クラブは 10/6で参加者を募集します。 

・三条クリーン協議会より 平成２８年度総会開催のご案内 

          日時 7月 29日(金)正午～  会場 三条商工会議所 4Ｆ 

・三条クリーン協議会より ゴミ持ち帰り運動参加協力のお願い 

          日時 8月 6日(土)18：30～19：30 

          場所 六ノ町河川緑地 （花火大会会場周辺） 

・三条ローターアクトクラブより 8月例会のご案内 

          日時 8月 12日(金)19：30～21：00 

          会場 三条燕地域リサーチコア 4Ｆ 
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＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１９日現在累計６５,０００円＊＊＊＊＊＊ 

＊田中ガバナー公式訪問を記念して皆さんから多くのＢＯＸ協力を頂きました 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１９日現在累計１７５,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 田中ガバナー、小林地区幹事、森山ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。 

ご指導宜しくお願いします。 

＊田中ガバナー公式訪問を記念して皆さんから多くのＢＯＸ協力を頂きました 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１９日現在累計１０３,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

田中政春ガバナー ボックスに協力 

小林敏夫地区幹事   〃 

森山一理ガバナー補佐 先週はありがとうございました。本日は宜しくお願いします。 

丸山 正男君 ガバナー公式訪問おめでとうございます。 

金子太一郎君 田中ガバナー、小林幹事、森山ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。 

佐藤 啓策君 ガバナー田中様ようこそいらっしゃいました。ありがとうございます。宜しくお願

いします。 

小林 繁男君 ２０年前、田中先生には父が大変お世話になりました。病院に入院を拒む父を車ま

で迎えに来て頂き、優しい田中院長に感銘を受けました。ありがとうございました。 

本間建雄美君 田中ガバナー公式訪問ご苦労様です。ご指導宜しくお願い致します。 

高橋 彰雄君 ガバナー公式訪問、ご苦労様です。健康に気を付けて・・・ 

斎藤  正君 田中政春ガバナーの公式訪問ありがとうございます。私たちのクラブ発展のため、

ご指導お願い申し上げます。 

外山 裕一君 田中ガバナー森山ガバナー補佐、小林地区幹事、今日は宜しくお願いします。 

丸山  勝君 田中ガバナー公式訪問ありがとうございます。ご指導宜しくお願いします。 

渕岡  茂君 田中政春ガバナー宜しくご指導下さい。 

渡辺  徹君      〃 

落合 益夫君      〃 

石川 勝行君      〃 

西村  護君      〃 

石丸  進君      〃 

星野 義男君 田中ガバナーを歓迎して!! 

石川 友意君 田中ガバナー、森山ガバナー補佐、小林幹事を歓迎して!!ご指導宜しくお願い申し

上げます。 

大野 新吉君 田中政春ガバナー公式訪問を記念して!!ご指導の程宜しくお願いします。昔はその

後の歓迎会～そして二次会とありました。いい酒を酌み交わしての歓談の場で真の

ふれあいが～懐かしく思い出されます。 

早川 瀧雄君 田中政春ガバナー、森山ガバナー補佐の公式訪問を記念して 

佐藤 義英君 田中ガバナー、森山ガバナー補佐ご苦労様です。よろしくご指導お願い致します!! 

森   宏君 田中政春先生の訪問を歓迎して。 

米山 忠俊君 田中政春ガバナー公式訪問、歓迎して 

佐藤 弘志君     〃 

花井 知之君 田中政春ガバナー公式訪問に感謝して    

石川 一昭君 田中ガバナーようこそ北ＲＣへ。ご指導宜しくお願い致します。 

外山 晴一君 田中ガバナー大歓迎です。宜しくご指導下さい。 

渋谷 義徳君       〃 

羽賀 一真君 田中ガバナーようこそお越し下さいました。ご指導の程、宜しくお願い致します。 

小林  進君 田中ガバナー公式訪問をお祝い致します。 

斎藤 良行君 田中ガバナー、本日はありがとうございます。 

笹原 壯玄君 東京のお盆をやっと済ませる事ができました。ガバナー訪問を歓迎して！ 
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武田 恒夫君 本日は宜しくお願いします。しかし暑い中のネクタイはきつい。締め方忘れた様な!! 

浅間 一洋君 ボックスに！ 

下村 啓治君   〃 

本田 芳久君   〃 

岡田 大介君   〃 

土田百合子君   〃 

 

本日の行事：「田中政春ガバナー公式訪問」

只今は、私と小林地区幹

事を歓迎して頂きニコニ

コＢＯＸに寄付して頂き

ありがとうございます。

今日は３回目の公式訪問

です。１回目は直前ガバ

ナーのクラブ新潟南ＲＣ

へ。２回目は小千谷ＲＣ

さんへ公式訪問させて頂

きました。 

4 月 16 日の三十周年記念式典にお招き頂き、大

変歓待して頂きありがとうございました。 

その時に地域に対しての奉仕活動を熱心にされ

ておられ、皆さんのコーラスではクラブで一体

感を持ちながら活動されている事を感じ感銘い

たしました。今後も皆さん協力しながら社会奉

仕活動等を続けて頂きたいと思います。 

私は 79 歳になりました。ポールハリスは 78 歳

で亡くなっていますが私は 78 歳でガバナーノ

ミニーを受けてしまいました。ガバナー指名委

員長さんが苦労されていたようですが、年寄り

の所へお鉢が回ってきました。私自身は病後で

心身共に自信がないので固辞しておりました。

途中で倒れてしまう可能性もあると言いますと、

その時は何とかなると言われ、ついついお引き

受けしてしまいました。その時の私の判断力は

大変甘くなっていたのだと思います。医者は自

分の専門にする病気で亡くなると古来、言われ

ております。私の専門は認知症です。大変困っ

ております。公式訪問の折にどんな話をすれば

いいのか困りました。 

先輩に聞きましたら、ロータリーの話をしても

誰も聞いて居ない、自分の話だけで終わった人

も居る。と聞きましたので安堵しました。 

森山ガバナー補佐から、年度の方針等はお伝え、

お願いして頂いておりますので私の事とロータ

リーのことを少しお話しさせて頂きますのでお

許し下さい。 

北海道北見市の小さな町の出身です。非常に田

舎で中学 2 年位までは先生のいない自習と言う

ような学校でした。英語も習ったことはありま

せんでした。農家の次男でしたので勉強でもし

ないと食べていけないと思い、北見の高校に通

いました。片道 100 分かけて通学しました。冬

は日照時間が短く通学が厳しく、親戚に泊めて

もらって高校卒業する事ができました。高校卒

業後、ぶらぶらしていましたが、大学へ行こう

と思い、問題集を買って下宿で勉強して、新潟

へ来ることができました。高校の同級生５人で、

それぞれ希望する学部に入れる内地の大学をさ

がしました。新潟大学ならと受験しました。一

番安心だと思っていた教育学部の２人が落ちて

しまいました。当時は地元で教員になってくれ

る学生優先に合格させたのではと思っていまし

た。合格した３人は卒業後、それぞれ県庁に、

IBM に就職し高給を貰って贅沢をしていたよ

うです。苦労していた私だけが今は現役でおり

ます。だから苦労する事もいいことだと思って

頂ければと思います。 

インターンを東京でやっていました。その時に、

一番惨めなのは精神病者だと感じました。それ

で精神病者の治療に係わろうと思い新潟に戻っ

てきて大学院を卒業しました。当時は１年間外

でお礼奉公をしなければいけませんでした。 

上越の国立療養所に１年間勤めさせて頂きまし

た。結核病床を精神病床に転換するという政策

が始まろうとしていました。 

大学に戻って勉強しようと思ったのですが、ち

ょうど大学紛争にぶつかりました。無給医です

が、どういう訳か脳研究所で教官会議の議長を

させられました。当時はパソコンもありません。

文章を作ることは大変でした。議事録を撤夜で

作り翌日に配布するというような事を２年間や

りました。再建評議委員会が立ち上がり、私の

役目は終わりました。２年間棒に振ってしまい

ました。 

私は無給医ですので女房の給料で生活していま

したが、再び上越の療養所に勤めることになり

ました。医務課長として、組合との交渉を担当

させられました。１０年位、組合との交渉で明

け暮れていました。当時は新潟県の医労協は非

常に強く、全国から役員がオルグに来て参加す
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る訳ですが、精神科は危険ではないと説明して

もなかなか納得されませんでした。 

診療もやっておりましたので、認知症の家族が

大変だと思い、当時の厚生省と交渉し日本で初

めての認知症の病棟４６床で運営し、認知症の

治療を勉強させて頂きました。 

ある程度病状が安定しますと、入退院する人が

殆どいなくなり、そうなると認知症の病床に入

りたい人は、有力な政治家や組合幹部に頼んだ

りして、そういう人でなければ入院できないと

いう様になってしまいました。これでは日本の

為にはならないと思い、昭和５４年に自分で開

設する事にしました。年を取ると誰もそうです

が、ひがみっぽく物事を見る様になります。認

知症の人も蔑まれたり、馬鹿にされたりすると

怒り興奮します。すごまれると反抗したり、せ

かされると途惑って、素っ気なくされると被害

者意識を持つ。という事が判っていましたので

職員に蔑まない、すごまない、素っ気なくしな

いを守るように言って居ります。そういう対応

をすれば認知症の方も落ち着いて来ます。抗精

神病薬は常用量の 1/3～1/5 程度に少なくすると

案外、効果があることに気がつきました。私の

病院に来ると治ったと言われますが、認知症は

完治する物ではありませんから心理症状をコン

トロールするように心がけてやってきました。 

私は１９８３年長岡西ＲＣのチャーターメンバ

ーとして誘っていたことがロータリーとの出会

いです。第７代のクラブ会長を仰せつかりまし

た。他に地区の委員長等は何もしてないのです

が、大島ガバナーの時にサブリーダーをさせて

頂き、その時に大島ガバナーから頂いたバイン

ダーに丁重な礼状が入っていました。 

これは大事に使わせて頂こうと思い、今日も持

って参りました。 

私の役割はＲＩ会長の考えを皆さんにお伝えし

て、会員増強と奉仕活動を推奨する事が重要な

役割だと考えております。 

皆さんに直接お話しする機会はこの公式訪問以

外にありません。地区大会もありますが、私の

考えは月信でもお伝えします。 

今年度、月信はウェブ配信のみとしました。ス

マホでも見て頂けますので是非ご覧下さい。 

ロータリーの本質を理解しようとするとロータ

リーが誕生したときの時代背景を知っておく必

要があると思います。１９０５年に発足しまし

たが日露講和交渉が行なわれていた頃です。ア

メリカは１８６１年から始まった４年間の南北

戦争で６０数万人の犠牲者を出し自由を獲得し

ました。何をするのも自由、全ては自己責任だ

という社会が形成されつつあった時代です。現

在でも銃を持つのは自由の象徴だと言われてい

ます。自由を獲得した先輩はフランスですが、

フランスはギロチンで自由を獲得しました。フ

ランス人は「自由の刑に処された」と感じたと

言われています。 

ポールハリスも自分自身孤独でいたと思います

が、ポールハリスを頼るクライアントも孤独で

不安を抱えて、自由の刑に処されたという感覚

でいたのであろうと思います。 

現在も至上主義というか新自由主義が一番正し

いという意見の人もいます。国家的な企業規制

のない競争社会が正しく世の中を成長させると

いう考えの方が少なくありません。１９００年

初頭のアメリカと似たような状態が現在も残っ

ているように思われます。社会背景の元にロー

タリーが誕生しましたが似通った状況でＲＩの

会長に就任したジャーム氏は「ロータリーの初

期から人類への奉仕はロータリーの礎であり、

主な存在理由となってきました。今日の世界で

意義ある奉仕を行う最善の道はロータリー会員

になることであると、私は信じています。また、

世界に確かな変化をもたらすために、ロータリ

ーほど優位な立場にある団体はないと考えてい

ます。 

さまざまな分野から熱心で有能な職業人が集ま

り、壮大な目標を実現できる団体も、ほかにあ

りません。ロータリーには、世界を変える力、

ネットワーク、知識の結集があります。ロータ

リーに限界があるとしたら、それは私たちが自

分自身に設けている限界にすぎません。」 

気配りのできる､やる気のある輝いている人を

入会させるようにと勧めていますが、とにかく

会員を増やしてというのがＲＩ会長の考えです。

取り敢えず会員になって、奉仕活動をしていく

うちにロータリアンとしての、人間としての資

質が備わるという考え方が背景にあると推測さ

れます。「朱に交われば赤くなる」という諺を信

じたいと思います。 

会員の趨勢を概観しますと北米と日本、イギリ

スで会員が減少、他の地区は増加しています。 

会員減少の理由は色々ですが、一番大きな理由

は経済の萎縮だと言われています。 

私は必ずしもそうではないと思います。デフレ、

リーマンショックの時代も会員を維持し増加し

ているクラブの最たるのが人口比を考えますと

三条北ＲＣさんだと思います。会長幹事との懇

談会で各クラブの公式訪問で紹介したいとお願

いしましたら了承して頂きました。 

これからの公式訪問では三条北ＲＣの例を紹介
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させて頂こうと思っております。 

長岡市内４ＲＣ会員の皆さんから協力を得てア

ンケート調査をしました。 

誘われて即決で入会２割、６ヶ月以内 75％、何

回誘われたか５回以内で入会 90％という結果

でした。５回以上お誘いしても無駄ということ

です。 

入会理由としては他業種との方と交流したい。

仕事の関係で、他人との面識を増やしたい。と

いう回答が殆どでした。「ロータリーに入ったら

現物の御利益がある」と言ってかまわないと思

います。ロータリーが発足したシカゴＲＣの定

款の第１条は「本クラブ会員の事業上の利得の

増大」が載っていました。これは途中で無くな

ったようですが、「仕事の上でも有利なことがあ

る」と正々堂々と言っても言いように思います。 

拙い話でしたが卓話とさせて頂きます。 

 

 

 

クラブ協議会 進行：佐藤秀一幹事 

各委員長より、事業計画等の発表及び、質問をして頂きま

したが、ガバナーのご指導のみを掲載致します。 

日本では多いときは会員数１２万人ほどでしたが、最近は

９万人ほどです。当地区でいうと２００３年度に大きく減

少しました、これは不景気が大きく影響したのだと思いま

す。会員増強は退会者を防ぐと歩留まりが良くなる訳です

から、会員増強＝退会防止と考えていいと思います。私が

考えるには殆ど高齢を理由にされる様に思います。お元気

な方が、高齢だけを理由に退会されることはクラブにとっても、地区にとってももったいないこと

です。昔は人生５０年といいましたが、今は人生８０年、９０年という高齢社会です。長岡の４Ｒ

Ｃ会員に質問したことがあります。「どういう状況、何歳になったら辞めますか」に対して「特に決

めていない」「やれる間はやりたい」という回答が殆どでした。ですので年齢だけを理由に退会申し

出があった時は「年齢だけが理由の退会は許さない」という事を言ってあげた方が目的や生き甲斐

ができ心身共に健康に過ごせるのではないかと思います。 

退会者を例会等にお呼びしてお話しをして頂く事もいいのではないでしょうか。 

各ＲＣのＨＰを見ると数年前の物がそのままになっている所もあります。最新の物に更新するよう

に、月信等で注意喚起する様にしたいと思います。 

青少年交換、財団委員会は独立しているような印象を受けるくらい、情報が入って来ない様に思っ

ています。特に奨学金の関係は専門的な判断を要するような場面もあり、ガバナーといえども、口

出しができないような面があるようです。しかし最終責任はガバナーですからもっと情報等を共有

できるシステムを考えなければならないと思います。 

選考委員会があり一年交換を含めて試験をやっていますが、皆さんが期待する学力が無くても送り

出してします。又逆もあります。いろいろなご意見を繁栄出来る様にしたいと思います。 

米山奨学生について「ロータリー米山記念奨学会史」には、「将来の日本の生きる道は平和しかない。

その平和日本を世界に理解させるためには、アジアの国々から一人でも多くの留学生を日本に迎え

入れて、平和日本を肌で感じてもらうしかない。それこそ、日本のロータリーに最もふさわしい国

際奉仕ではないだろうか」とあり、発足時はアジアと限定していました。その後、1989 年 4 月採用

からロータリー所在国に対象を拡大し、1999年 4月採用から全ての国・地域が対象となっています。 

「地区バッチを作る意義は」私もよく分かりませんが、国際協議会、国際大会等で、自分の地区を

ＰＲする。それでガバナー輩出地区の特色を出すデザインにしている様です。 

＊地区バッチについて補足(小林地区幹事) 

 ガバナー事務所を立ち上げる時に一番最初の仕事が、この地区バッチを作る事でした。 

 まず国際協議会で各ガバナーと自己紹介を兼ねて交換する。又交換学生等がそれぞれ

受け入れクラブや他の学生達と交換するために持参する必要があるようです。 

小林地区幹事より連絡（お願い） 

・8/6 長岡ベルナールで新会員セミナーを行ないます。退会防止の為にも是非、該当者の  

出席をお願いします。 
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・10/6・7 地区大会記念ゴルフ大会を開催します。ヨネックスを２日間用意しました。 

ＲＣ毎に日を決めて登録していただきたいと思います。 

・来年 6/10～14 までＲＩ第２５６０地区の国際大会がアトランタで開催されます。 

地区大会迄に格安に安全に行けるプランを作って提示しますので是非大勢の方か参加して頂きた

いと思います。 

総評：田中政春ガバナー 

私、老人であることを最初に強調しま

した。それは難しい質問をして、いじ

めないで下さいという意味でお願い

致しました。皆様からご配慮頂き、何

とかお答えできる質問をして頂きま

した。ありがとうございました。 

皆さんの年間計画を拝見し、地区目標

を全てクリアした数値のりっぱな計

画です。これを達成する様にご協力頂

きたいと思います。 

私の役割は、会員増強と奉仕活動の推

奨だと先ほどもお話ししました。会員

増強に付いては昨年度は 5％を掲げ

ましたが、これは達成できない状況で

す。今年度は３％としましたがこれも

相当頑張らないと達成できません。ご協力して頂きたいと思います。 

とにかく明るく楽しい例会にしようという、意欲を感じました。これを是非実践していって下さい。

例会場に組織図と日程が掲示してあると森山ガバナー補佐から聞いています。これは各会員が例会

の度に自分の義務、責任を認識し、行動するということでいい試みだと思います。 

中條耕二パストガバナーを輩出した立派なクラブ運営だと感じました。どうか継続して頂きたいと

思います。今日はどうも有難うございました。 

 

総括講評：森山ガバナー補佐  

田中ガバナーは穏やかな、和やかで寛容な方です。私は尊敬致しております。以前、

北ＲＣさんがＩＭで懇親会を分散して開催されたのが非常に良かったと覚えて居

ります。又、こちらのクラブはガバナー補佐をされた３名が現会員であり、そのな

かからガバナーが出られたことは大変素晴らしいと尊敬しております。この会場に

入ったときに皆さんのオーラを感じました。 

9/3 新潟経営大学でＩＭを開催します。加茂市は現新潟県知事を輩出

し、衆議院議員も居られます。女優の樋口可南子さんも加茂出身です。

加茂市はパワースポットがあるところです。皆さん是非パワーを感じ

て頂きたいと思います。 

３０名のクラブですが、全員で頑張っておりますので、50％とは言わ

ず 100％登録をお願いしたいと思っております。 

本日は大変素晴らしいガバナー公式訪問で、私も勉強させてもらいま

した。ありがとうござ

いました。 
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日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４ ５ ６
三条南ＲＣ
卓話
阿部隆樹会員

三条北ＲＣ
卓話
小林　進会員

三条ＲＣ
卓話
樺山　仁会員

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞ協議会
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
早朝例会
6：00～
ふれあい広場

新入会員研
修セミナー

７ ８ ９ １０ １１ １２ １３
地区運営改
善検討委員
会

三条南ＲＣ
納涼例会
於：加茂市山重

三条北ＲＣ
会員増強・新クラ
ブ結成推進月間
担当：会員増強
星野義男委員長

三条ＲＣ
会員増強新ク
ラブ結成推進
月間
担当会員増強
委員長

山の日（祝日） 休会

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０
お盆休会 お盆休会 休会 三条東ＲＣ

外部卓話
燕ＲＣ
公式訪問事前訪問

加茂ＲＣ
活動方針発表

吉田ＲＣ
納涼大会
18:30～
高志の宿
高島屋

地区補助金
オリエンテー
ション
Ｒ財団セミ
ナー

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７
三条南ＲＣ
卓話
済生会三条病院
外科医長
須田和敬様

三条北ＲＣ
卓話
佐藤啓策会員

三条ＲＣ
卓話
三条高等学校
校長
上杉　肇　様

三条東ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
燕ＲＣ
ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問
加茂ＲＣ
ＩＭについて

吉田ＲＣ
通常例会

国際奉仕
フォーラム

２８ ２９ ３０ ３１ 卓話講師
三条南ＲＣ
会員増強・新クラ
ブ結成推進月間
担当：会員増強
委員長

三条北ＲＣ
夜例会18：30～
於：三条ロイヤル
ホテル

三条ＲＣ
卓話
大崎小学校
小林義典様

１８日
三条東ＲＣ
燕三条ＦＭ
業務本部長
馬場博文様

　４日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）
　５日（金）吉田ＲＣ （燕市吉田産業会館）
　８日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
１７日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）

（記帳受付） １９日（金）吉田ＲＣ （燕市吉田産業会館）
２５日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）
３０日（火）三条北ＲＣ （三条ロイヤルホテル）

９月３日（土）第四分区ＩＭ（加茂）

９月２４日(土)社会奉仕事業「葛西紀明氏講演会」
１０月１８日(火)三条市内4ＲＣ合同例会

１１月５日・６日地区大会（長岡）

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

８月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


